

# KAIRIN

ニュースレター

2020.05.01 Vol.14

開倫塾日本語学校

〒326-0802 栃木県足利市旭町847-12  
TEL: 0284-22-4350 FAX: 0284-22-4351  
WEB: www.kjls.com  
FACEBOOK: www.facebook.com/kairinjukujls



まず、新型コロナウイルスで亡くなられた方、罹患されている方、また不安で辛い毎日をご過ごされている皆様にお見舞い申し上げます。

そして、新型コロナウイルスに対応している医療関係の皆様、政府の皆様

に心からの敬意を表します。

この新型コロナウイルスはたった数か月で世界に広まってしまいました。私たちが思っている以上にとても怖いウイルスです。この影響で学校が休校になったり、会社ではなく家で仕事をする人が増えたり、仕事を失う人が増えたりしています。

みんなで新型コロナウイルスに負けないために、「マスクをつける」「手洗いうがいをする」「多くの人が集まる場所へ行かない」など一人ひとりができることを実行しましょう。普段通りの生活ができなくて辛い日々をご過ごしていますが、こんなときだからこそ、みんなで乗り越えましょう。

## ひなまつり

3月2日(月)

折り紙でひな人形を折りました。なかなか折るのが難しかったですが、みんな上手にすてきなひな人形を折ることができました。最後に顔を描いて完成です。折り紙を折った後に、さくらもちと草もちを食べ、ひなまつりを楽しみました。



## 応急手当講習会

3月4日(水)

消防署の方から、事故に遭った人や災害でケガをした人を助ける方法を教えてもらいました。実際に人形を使って、人工呼吸と心臓マッサージを練習しました。心臓マッサージをするにはとても強い力が必要で、練習はとても大変でした。そして、AEDの使い方も教えてもらいました。

事故や災害はいつ起こるかわかりません。いざという時のために、練習したことを忘れないように復習しておきましょう。



## 葉脈のしおりづくり

4月28日(火)

校長先生が理科の授業をしてくれました。校長先生は昔、小学校の理科の先生でした。

授業のテーマは「葉脈のしおりづくり」です。葉脈は葉の血管のことです。葉の肉だけを取って、赤や青などのインクで色を付けました。色を付けると細かい葉脈がよく見えるようになり、きれいなしおりができました。





# #うちで過ごそう



新型コロナウイルスにかからないために、いつもより家にいる時間が増えましたね。みなさんはどのように家で過ごしていますか？今回は先生たちの家での過ごし方を紹介します！

わたしは好きな漫画を読んで過ごしています。今はスマホでも簡単に漫画が読めるので便利です。最近「ハイキュー!!」という漫画に夢中で、よく時間を忘れて読んでしまいます。【K先生】



本を読んだり、ギターを弾いたり、筋トレやジョギングをしたりして、引きこもり生活を楽しています(笑) 【N先生】



休日、朝、夜は居間で過ごします。DVD鑑賞が多いです。録画したドラマなども見ます。休日の昼間、きれいな花々を写真撮影し、夕方から夜にかけてその編集作業をしたり、息子とお酒を飲んだりして過ごします。【Y先生】

YouTubeを見て料理をすることにまっています。だいたいは成功しますが、失敗するときもあります。その時は再チャレンジをします。そして、食材をムダにしません。【S先生】



愛犬2匹と過ごします。アルコール消毒は新型コロナウイルスに有効と言われていますが、2匹のチワワがいるため、なめると危険ですから、使えません。彼らの寝具や食器は、専用の洗剤で清潔にします。朝晩、時間がかかりますが、健康でいてもらいたいので、欠かせません。【A先生】



## 足利の魅力！のコーナー

足利が一望できる<織姫公園>

～約330本の桜の木が植えられています～

住所：栃木県足利市 巴町 3890-17

春には桜、秋には紅葉を楽しむことができます。

ハイキングコースもあり、市民に親しまれている公園です。



★2014年に日本夜景遺産に登録されました。

## イベント中止・延期のお知らせ

新型コロナウイルスの影響で様々なイベントが中止または延期になっているので、今月号の「イベントのお知らせ」はありません。

## 編集後記

春は天気がいいので、お花見など外に出かけたい人も多いはず。「もし新型コロナウイルスが無かったら…」と考えるときもありますが、今は家の中で冬眠ならぬ春眠をして、これからの楽しみのためにしっかり体調を管理しましょう。